

Trains et bus devraient fusionner à Nyon en 2026

Mobilité

Le Nyon-Saint-Cergue-Morez et les Transports publics nyonnais se marieront. Cela fait suite à la suspension du directeur.

Le personnel de la compagnie du Nyon-Saint-Cergue-Morez (NStCM) et des Transports publics nyonnais (TPN) a été informé lundi des résultats de l'audit qui a fait suite à la suspension du directeur en octobre 2021. Le document met en lumière «un risque opérationnel et de continuité des services si aucun changement organisationnel n'est apporté».

Les deux sociétés, qui ont très rapidement grandi ces dernières années avec le développement de leur offre, souffrent d'une sérieuse crise de croissance. Des lourdeurs administratives doivent être résolues pour retrouver la sérénité. Une entreprise spécialisée sera mandatée ces prochains mois pour travailler sur l'organigramme de la direction. Ce qui est par contre annoncé, c'est la fusion des deux sociétés à moyen terme. «Elle devrait avoir lieu à l'horizon 2026, lors du renouvellement des autorités commu-

nales», indique Antonio Bilardo, président du conseil d'administration du NStCM.

Le rapprochement entre dans les mesures prescrites par l'audit et allégera les procédures administratives au sein des deux structures. Il répond aussi à une certaine logique, puisque les TPN sont déjà une filiale de la compagnie de chemin de fer, avec une seule direction. Par contre, un rapprochement avec d'autres sociétés des transports vaudoises «est exclu», tient à préciser le NStCM.

Le directeur reste suspendu

Quant au sort du directeur, en place depuis 2005, il est encore flou. L'homme ne réintègre pas son poste et reste suspendu jusqu'à nouvel ordre. On lui reproche des dysfonctionnements dans la gestion et dans l'opérationnel. Aucun délit pénal n'a été mis en évidence.

Son remplaçant, qui officie de manière intérimaire, restera en poste jusqu'à fin mars 2023. Didier Rey conduira la fusion des deux entités et la réorganisation de la direction. Ensuite de quoi, il profitera de sa retraite, dont il est sorti pour assurer l'intérim à Nyon. **Raphaël Ebinger**